CAMPEONATO NACIONAL DE CONTRARRELOJ

Dra. Herrera se apodera del título bajo la lluvia

La ciclista de Avimil tenía varios años de soñar con triunfo que logró en Guápiles

En categoría élite femenino, Milagro Mena y María Vargas completaron el podio



Fanny Tayver M. fanny.tayver@nacion.com

SAN RAFAEL DE LA COLONIA. GUÁPILES-Llovía a cántaros, había viento y costaba calentar, pero eso no fue impedimento para que la doctora Katherine Herrera se convirtiera, ayer domingo, en la campeona nacional élite de contrarreloj individual (CRI).

Sin gabacha y con su uniforme de ciclista del equipo Avimil, Herrera firmó la cronometrada de 20,4 kilómetros entre San Gerardo de Ticabán y San Rafael de La Colonia, en Guápiles, con 31:16, superando por 34 segundos a Milagro Mena (Scotiabank Dos Pinos Ciclo Güilly), quien hace una semana ganó la Vuelta Femenina a Costa Rica.

María Vargas, quien es compañera de Mena, completó el podio, con diferencia de 1:13.

"Se me dio el triunfo que he venido peleando desde hace mucho tiempo. Me he preparado desde hace mucho, siempre lo he querido; es una carrera que me gusta mucho y la disfruto", indicó Herrera.

La pedalista, de 29 años, estaba contenta, pero tranquila.

"Dios me ha dado constancia, ese don de poder seguir adelante a pesar de las adversidades, y le agradezco a mi entrenador, pues nos preparamos para

esto y se nos dio el triunfo. A mí me sabe demasiado ser campeona nacional", confesó.

Herrera no hizo drama por las condiciones climatológicas adversas que enfrentó.

"Esta contrarreloj me la conozco muy bien, me gusta, me encanta y salimos sin lluvia, pero rápido apareció y el aguacero estuvo para todas, entonces era lo mismo y la disfruté mucho, pese a eso", resaltó la doctora.

Al conquistar el título de campeona nacional de crono, Herrera se apoderó de tres puntos para el ranquin de la Unión Ciclista Internacional (UCI), mientras que Mena sumó dos unidades.

"Como a mitad de la carrera, había que lidiar con un aguacero terrible; los últimos dos kilómetros fueron los más duros. Seguimos luchando y felicito a Katherine Herrera, la nueva monarca, que hizo una muy buena contrarreloj y se ve que los trabajos siguen dando frutos", expresó Mena tras la competencia.

Mientras, María Vargas expresó: "Esperaba un buen resultado, traía ritmo de la Vuelta y estoy bien preparada. Me siento contenta con lo hecho". ■

Los campeones

Isabella Gómez (Cartago)	Infantil
José Solano (Adeciala Codea)	Infantil
Mónica Montero (Liberia)	Prejuvenil
Pablo Cascante (Adeciala Codea	a) Prejuvenil
Allison Chévez (Global Force)	Juvenil
Daniel Jara (ATC Athleticare)	Juvenil
Pablo Beltrán (Roes Fusión)	Máster A
Yenner Calderón (Catur)	Máster B
Marcelo Silva (Star Cars BMC)	Máster C
Robert Nunes (Economy BMC)	Máster D
Gustavo Mesén (Team Orbea)	Máster E
Katherine Herrera (Avimil)	Élite femenino

ÉLITE MASCULINO

El campeonato nacional élite masculino se correrá el jueves desde las 9 a. m., con 40,8 kilómetros en Guápiles